

Hoy, en la apertura de la Jornada “Manifiestos contra la Amnistía”, organizada por el GPP en el Congreso

## **Miguel Tellado critica que Sánchez se deje extorsionar por Junts y le acusa de convertir la política en un circo de tres pistas**

- El portavoz del Grupo Popular en el Congreso indica que la política española se desarrolla en un circo de tres pistas y ayer, el mismo día que la UE, a instancias del PP, prohíbe que se amnistíen los delitos de malversación, el CGPJ denuncia una vez más la catarata de insultos de independentistas y del Gobierno contra jueces en el Parlamento, ante el silencio cómplice de Armengol, y la vicepresidenta Montero se muestra cariñosa y comprensiva con un diputado de ERC que huye a Suiza para eludir la justicia
- Considera que el martes, en el Pleno del Congreso que devolvió a Comisión la proposición de ley de amnistía, los ciudadanos vivieron una jornada negra y vergonzosa para España, en la que se pudo ver a un Sánchez humillado ante un partido como Junts empeñado en destruir el país, a las órdenes de un prófugo de la justicia
- “Y todo para nada, porque finalmente el pulgar de Puigdemont se inclinó hacia abajo, barriendo de un plumazo la supuesta ‘mayoría’ que sostiene al Gobierno de Pedro Sánchez”, añade, al tiempo que asevera que “Pedro Sánchez continúa siendo el extorsionado y Puigdemont el extorsionador”
- Explica que las Cortes están tramitando una proposición de ley que es inconstitucional, porque así lo reconocen letrados del Congreso y numerosos juristas expertos; e injusta porque rompe el principio de igualdad de los ciudadanos ante la ley
- Subraya que también es contraria al interés general; y contraria a la mayoría social, que lleva meses saliendo a la calle para oponerse a una norma que no se votó en las urnas
- Añade que la previsión era que la “infame” ley se aprobara, pero que no fue así y Junts evidenció que su amenaza del *colorín colorado* no es de farol. “Si alguien nos hubiera dicho antes del 23 de julio de 2023 que

recién entrado 2024 el PSOE votaría a favor de una ley de amnistía y Junts en contra, hubiéramos considerado que esa persona vivía en un mundo al revés”, exclama

- “Pero España es hoy una representación del mundo al revés, donde los delincuentes redactan una ley de amnistía a su medida que luego rechazan por considerar insuficiente, y donde el Gobierno no solo tolera ataques a la Constitución, al Estado de derecho y a los jueces, sino que los promueve”, precisa
- A su juicio, la ley que Bolaños consideraba impecable no es del gusto de sus destinatarios porque requieren todavía más, como amnistiar los delitos de alta traición, el terrorismo, cualquiera tipo de delito por corrupción y cualquier complicidad y colaboración con la Rusia de Putin
- Tellado opina que lo que va sucediendo deja claro que vivimos una legislatura imposible e inviable, con un gobierno que no gobierna, una mayoría parlamentaria inexistente, una retórica lamentable y con un nivel de desgobierno nunca antes visto.
- Precisa que se trata de una legislatura del último minuto, de un presidente al que no le tocaba gobernar porque los españoles le dieron la espalda el 23 de julio, que perdió en las urnas y, como ya se sabe, “lo que mal empieza, mal acaba”
- En todo caso, afirma que no debemos engañarnos porque Sánchez es un experto en mantener gobiernos imposibles, y que lo que está claro es que cada paso adelante de Sánchez es un paso de España hacia atrás
- En su opinión, la única certeza a día de hoy es que el PP seguirá combatiendo la ley de amnistía en todos los frentes: “Hoy en el Congreso, mañana en el Senado, pasado en los tribunales y, mientras tanto, en las calles”